

FAVORITE AUSTRALIA MONOPOLY DREAMS PORT STEPHENS

Hari 01: JAKARTA – MELBOURNE

QF40 CGKMEL 2100 0740+1

Pada hari dan waktu yang telah ditentukan, Anda diharapkan sudah berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta untuk memulai perjalanan menuju Melbourne.

Hari 02: MELBOURNE (L/D-THAI)

Tiba di Kota Melbourne, hari ini anda akan diajak mengunjungi /melewati: **China Town, Hosier Lane, Federation Square, St. Patrick Cathedral, Flinders Street Station, Fitzroy Garden, Brighton Bathing Box & Monopoly Dreams** untuk menikmati permainan interaktif Monopoly. Bermalam di Hotel.

Hari 03: MELBOURNE – PHILLIP ISLAND – MELBOURNE (B/L-WESTERN)

Pagi ini Anda akan diantar menuju stasiun kereta Belgrave untuk menaiki kereta uap **Puffing Billy**. Setelah itu Anda akan menuju Area Phillip Island dan berpetualang di **Penny's Chocolate Factory** & mengikuti **Penguin Parade (Standard Viewing)**. Perjalanan Kembali ke Kota Melbourne.

Hari 04: MELBOURNE – BRISBANE (B)

QF604 MELBNE 0700 0910

Hari ini Anda akan terbang menuju Kota Brisbane. Tiba di Brisbane, Anda akan diajak City Tour mengunjungi City Hall, Anzac Square, Story Bridge, Treasury Casino, Southbank Parkland, King George Square, China Town dan berbelanja di Queens Street Mall. Bermalam di Kota Brisbane.

Hari 05: BRISBANE – DREAM WORLD (B)

Pagi ini anda akan diajak menuju ke **Dreamworld** untuk menikmati permainan seperti Sky Voyager, The Giant Drop, melihat binatang khas Australia seperti Koala, Kanguru, Wombat, Tasmanian Devil dan lainnya.

Hari 06: BRISBANE – SYDNEY (B)

QF511 BNESYD 0845 1020

Pagi hari Anda akan diajak untuk terbang menuju Kota Sydney. Tiba di Kota Sydney, Anda akan diajak untuk mengunjungi/melewati **Mrs Macquarie's Chair, Darling Harbour, Harbour Bridge, Circular Quay, Sydney Opera House (outside) & The Rock, Paddy's Market (Tutup Senin, Kamis & Public Holiday)**. Bermalam di Kota Sydney.

Hari 07: SYDNEY – BLUE MOUNTAIN – SYDNEY (B/L/D-INDONESIAN)

Setelah sarapan pagi, Anda akan menuju **Blue Mountain Scenic Area** untuk melihat Three Sister Peak dari Queens Elizabeth Lookout (Termasuk Unlimited Pass). Anda juga akan diajak menuju **Homebush DFO** untuk berbelanja.

Hari 08: SYDNEY – PORT STEPHENS (B/L/D-KOREAN BBQ)

Hari ini Anda akan diajak menuju **Port Stephens**, untuk mengikuti **Moonshadow Cruise** yang mana Anda dapat melihat aneka Binatang laut. Anda juga dapat mengikuti optional ATV Quad Bike, setelah itu Kembali ke kota Sydney untuk bermalam.

Hari 09: SYDNEY – JAKARTA (B)

QF41 SYDCGK 1345 1845

Hari ini Anda akan diantar ke Bandara untuk terbang menuju ke Jakarta. Tiba di Jakarta dengan membawa kesan dan kenangan yang tidak terlupakan bersama **KIA Tour**. Terima kasih atas keikutsertaan Anda dan sampai bertemu kembali dalam acara perjalanan kami lainnya.

HOTEL ACCOMODATION:

Melbourne	: Ibis Melbourne Hotel & Apartement atau setaraf
Brisbane	: Ibis Styles Elizabeth Street Brisbane atau setaraf
Sydney	: Ibis Sydney World Square atau setaraf

"Kami ada, karena anda"

Headoffice: Ph. 021-7233666, Thamrin: Ph. 021-3925128, Harmoni: 021-3448886

Q <http://kiatravel.online>





K.I.A Tours

Q [HTTP://KIATRAVELS.ONLINE](http://kiatravels.online)

promokia

promokia

kiatravels.co.id

infokiatravels

infokiatravels

Keberangkatan minimum 20 Peserta Dewasa (TIDAK BERLAKU UNTUK PRIVATE GROUP DAN INCENTIVE GROUP)

DEP DATE	ADT TWN	CHD TWN	CHD NO BED	SGL SUPP	VISA
APR 5 & 7	IDR 43.880	IDR 41.880	IDR 39.880	IDR 9.000	IDR 2.350

Note:

Harga diatas berdasarkan Kurs perkiraan pada saat Pembuatan Product. Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya mengikuti kurs yg berlaku sebelum ada pembayaran deposit sesuai ketentuan yang berlaku. Jadwal Acara dpt berubah tanpa mengurangi isi tour yang ada tanpa pemberitahuan sebelumnya.

Harga Termasuk:

- ✓ Tiket penerbangan dengan Qantas Airways economy class
- ✓ Acara Perjalanan dan Makan sesuai dengan yang tercantum di brosur perjalanan
- ✓ Akomodasi di Hotel 3* atau setaraf
- ✓ Tour Leader yang berpengalaman Minimum 20 Dewasa

Harga Belum Termasuk:

- ✓ Tipping Local guide Bahasa Indonesia, Supir dan Tour Leader Rp. 960.000/Pax
- ✓ PPN 1.1%
- ✓ Biaya pembuatan visa dan passpor
- ✓ PCR Test / Rapid Test di Jakarta (jika diperlukan)
- ✓ Karantina di Jakarta (Jika diperlukan)
- ✓ Pengeluaran pribadi lainnya

Syarat & Kondisi:

Deposit (Non Refundable) sebesar IDR 10 Jt per orang
 Pelunasan Tour harus dilakukan paling lambat 35 hari sebelum keberangkatan
 Peserta wajib mengikuti ketentuan persyaratan perjalanan terbaru dari pemerintah (Test PCR / Rapid sebelum keberangkatan)
 Peserta wajib mengikuti aturan protokol kesehatan dari airlines dan negara tujuan

Pembatalan:

Pembatalan hingga 35 hari sebelum keberangkatan = deposit hangus (10Jt)
 Pembatalan 35 – 8 hari sebelum keberangkatan = 75% dari harga tour
 Pembatalan hari H – 7 hari sebelum keberangkatan = 100%

Updated 201123/AG

"Kami ada, karena anda"

Headoffice: Ph. 021-7233666, Thamrin: Ph. 021-3925128, Harmoni: 021-3448886

Q <http://kiatravel.online>

